

Comisión del Bienestar corregirá dictamen este jueves

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- Será hasta la tarde-noche de este jueves cuando se corrija la plana en la Comisión del Bienestar y, en el pleno, hasta el lunes la posible creación de este Fondo de Pensiones del Bienestar. Hoy la presidenta de la Comisión del ramo, **Ivonne Cisneros**, aceptó que sí se trata de un fideicomiso y admitió que, en los primeros años, los recursos no todos serían del congelamiento de cuentas de afores olvidadas, sino que otra parte de los dineros podrían ser sobre las cuotas del ISSSTE durante 2024 y 2025. La presidenta de la comisión mencionó que no fue un cambio de mala fe, solamente un texto pequeño para que quede claro que los trabajadores en activo no serán tocadas sus cuentas.



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4491?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4491&authkey=!APkL2lq1gpPssC8&ithint=video&e=k3yGfl